

piezas separadas



El Consejo de la Transparencia no declara

► El Consejo de la Transparencia de la Región de Murcia, que preside José Molina, está integrado por dieciocho personas, representantes de otros tantos estamentos. Son los encargados de fiscalizar que se cumpla la Ley, que determina la declaración pública de los bienes de los representantes públicos antes y después del ejercicio de sus cargos. Sin embargo, aunque la ley también lo exige, los miembros de este Consejo no han hecho su declaración al respecto, que no puede encontrarse, por tanto, en el portal correspondiente. ¿No es una llamativa contradicción?